

Schließlich sagen wir unsern ehrerbietigsten Dank dem Königlichen hohen Gesamtministerium, dem hochpreislichen Domcapitel zu Meissen, dem Königlichen Ober-Appellations-Gerichtshofe zu Dresden für hochgeneigte Genehmigung unseres Gesuches um Erlaubniß zur Benutzung der betreffenden alten Archive. Verbindlichst danken wir dem Herrn Geh. Regierungsrathe Ritter v. Weber, Director des K. S. Haupt-Staats-Archives, und den dasigen Herren Beamteten, sowie den Herren Beamteten der Königlichen Bibliothek zu Dresden für ihre belehrenden Winke und ihre wohlwollende Gefälligkeit. Ingleichen bringen wir den Herren Vorständen der Königlichen Gerichtsämter: Pulsnitz, Radeberg, Stolpen und Bischofswerda unsern aufrichtigsten Dank dar für geneigte Gestattung der Einsichtnahme der alten Archive zum Zwecke dieser Chronik; den Herren Geistlichen, Schullehrern, Gemeindevorständen und Richtern hiesiger Gegend nebst Allen, welche uns bei dieser unserer schwierigen Arbeit hilfreich gewesen und dieß Werk gefördert haben.

So möge denn dieser geschichtliche Versuch einer freundlichen Aufnahme empfohlen sein, welcher er sich bereits bei Vielen zu erfreuen hatte, eingedenk des Wortes: Einer Gemeinde, einer Familie, die für ihre Vergangenheit keinen Sinn hat, wird derselbe auch fehlen, sich eine ehrenvolle Zukunft zu bereiten.

Großröhrsdorf, im August 1869.

Der Verfasser.